



学校だより

名古屋市立稲西小学校

NO.8 ウェブ版



Web版は
カラーで
見られます

2学期もありがとうございました

今学期も新型コロナウイルスの感染防止策を講じながらの教育活動となりましたが、大きな行事として、9月には中津川野外学習(5年生)と修学旅行(6年生)、11月には作品展と授業参観を実施することができました。また、11月からは給食中の黙食が緩和されるなど、少しずつではありますが、本来の教育活動に戻すことができました。

保護者様には、日々の感染防止策をはじめ、様々な面でご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。3学期もマスクの着用や石けんを使った手洗いなどを引き続き徹底する中で、できる限りの教育活動を行っていきたいと考えています。



【中津川野外学習・火起こし体験】



【修学旅行・東大寺大仏殿】



【修学旅行・金閣寺】

おはし名人になれたかな? ～食育の授業～

12月14日(水)に、八社小学校の栄養教諭をお招きして1～3年生を対象に『おはし名人になろう』と題した食育の授業を行いました。子どもたちは、正しい箸の持ち方と使い方(マナー)を学んだのち、実際に箸を使って「ごちそうセット」という名前の小箱からモールやストロー、大豆などをつまみ、おはし名人を目指しました。授業で学んだことが、今後の食事の場面で生かせるとよいです。



読み聞かせ活動をしていただきました

12月16日(金)の朝の時間に、読み聞かせボランティア「よもぎこ」さんにご来校いただきました。今年度5回目となるこの日は、1～3年生を対象に、各クラス3冊ずつ絵本を読んでいただきました。子どもたちは、よもぎこさんの語りと大型モニタに投影された絵本の挿絵に惹かれお話の世界に引き込まれていきました。



3年ぶりに開催できました ～地域ふれあい会～

12月16日(金)の2・3時間目に、地域の方をお迎えして「地域ふれあい会」を開催しました。会には、本校1年生と地域の方15名が参加し、5人程度で一つのグループをつくり、けん玉やお手玉、ぼうずめくりなどの昔遊びをして楽しみました。ほとんどの1年生が地域の方とは初対面で、初めは緊張した面持ちでしたが、地域の方の優しさに包まれると、あっという間に心がほぐれ、笑顔いっぱい楽しむ姿が見られました。



【けん玉を教えてもらう様子】



【ぼうずめくりを楽しむ様子】



【地域の方に感謝の気持ちを伝えました】

心も体も^{おど}躍りました ～芸術鑑賞会～

12月20日(火)に、4人組の音楽グループ「エバリー」さんから心躍る素適な演奏をプレゼントしていただきました。演奏は『トルコ行進曲』『ディズニーメドレー』『ルパン三世のテーマ』などの聴いて楽しむ楽曲と、『テキーラ』をはじめとした体を動かして楽しむ楽曲があり、最後には稲西小学校の校歌も披露していただきました。子どもたちは、心と体を躍らせながら、40分間の楽しいひとときを過ごすことができました。



3学期の主な行事予定

- 1月10日(火) 始業式
- 11日(水) 3時間授業
- 12日(木) 給食開始
- 2月14日(火) 授業参観【5時間目：1年生、6時間目：2・3年生】
- 15日(水) 授業参観【5時間目：たんぽぽ組・4年生、6時間目：5・6年生】
- ※ 全学年とも学級懇談会は実施しません(紙面開催)。
- 3月16日(木) 給食終了
- 17日(金) 第55回卒業式
- 24日(金) 修了式



授業参観の詳細は、1月中旬に紙面でお知らせします。